



## Ma candidature au service de Montreuil

Les 21 et 28 mars, le vote pour les élections cantonales et régionales aura des conséquences locales, car voter pour le département c'est aussi voter pour la ville. Notamment en ce qui concerne les politiques d'aide sociale, d'éducation et de santé. Mais l'enjeu sera également national. Avec mon ami Jean-Paul Huchon, Président de la Région lle-de-France, nos propositions cohérentes et complémentaires sont en effet le meilleur moyen de sanctionner clairement le gouvernement Raffarin et sa politique de régression sociale et, dans le même temps, d'ouvrir la voie, pour le Département et la Région, d'une politique responsable et efficace au service des Montreuillois.

## Les semaines qui viennent sont pour moi un moment privilégié de dialogue avec vous.

Nous allons nous croiser de nombreuses fois et je répondrai à toutes vos questions. Avec mes convictions et avec l'appui de mes amis socialistes. Avec aussi l'engagement de développer ce canton de Montreuil que j'aime pour y avoir passer toute ma vie. Et cela au bénéfice de tous ses habitants.

Manuel Martinez

La gauche utile pour Montreuil

ui fais confiame pour ate ou juice de

Jean-Paul Huchon Président de la Région Ile-de-France

## Vos questions à Manuel Martinez

Tous les dimanches au marché Croix-de-Chavaux ps.montreuil@caramail.com http://martinez2004.free.fr

. Téléphone : 01 48 59 11 54

Courrier: 36, rue Girard. BP 201 93100 Montreuil